



Umweltminister Marcel Huber zu Besuch am Samerberg

Beitrag

Die Wasserkraft und ihre Nutzung für umweltfreundliche Energie war Anlass für den Bayerischen Umwelt- und Staatsminister Marcel Huber, dem Samerberg einen Besuch abzustatten. Auf Initiative von Kreisrat Peter Schrödl und vom CSU-Kreisverband Rosenheim informierte sich Minister Huber bei einer Rundfahrt über die Aktivitäten und Sorgen der seit 99 Jahren bestehenden Elektrizitätsgenossenschaft Samerberg. Nach dem Besuch des Elektrizitätswerks Gernmühle hieß Landtagsabgeordneter Klaus Stöttner im Entenstadel des Gasthauses Entenwirt in Törwang zahlreiche Betreiber von kommunalen und privaten Wasserkraftwerken aus dem Voralpenraum willkommen und stellte sich der Diskussion (über die Versammlung berichten wir noch gesondert). Im Rahmen der Samerberg-Visite trug sich der Umweltminister auf Einladung von Bürgermeister Georg Huber in das Goldene Buch der Gemeinde Samerberg ein. Zum Dank überreichte ihm Bürgermeister Huber den Bildband „Samerberg – Paradies im Chiemsee Alpenland“.

Fotos: Hötzelsperger

- Eintrag ins Goldene Buch
- Beim Entenwirt: stehend von links: Daniel Artmann (Kandidat für den Bayerischen Landtag), MdL Klaus Stöttner, Bezirksrat Sebastian Friesinger, Kreisrat Peter Schrödl und sitzend: Bürgermeister Georg Huber und Umweltminister Marcel Huber
-

Bei der Elektrizitätsgenossenschaft Gernmühle am Samerberg













**Volksmusik - Shop
von Hans Berger**
Notenhefte, Volksmusik - CDs
& Liederbüchl



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim
4. Samerberg